

**¡Y arrancan!****La recepción de votos electrónicos para el Presupuesto Participativo ya inició.**

- El proceso de emisión de opiniones en línea fue abierto para los 5 mil 241 ciudadanos que realizaron el prerregistro.
- Podrán emitir su voto a través

Sistema Electrónico por Internet (SEI) del IECM hasta las 20:00 horas del 28 de abril.

- Iztapalapa es la Alcaldía que más prerregistros acumuló;

seguida por Gustavo A. Madero.

- Quienes no emitan su voto electrónico podrán hacerlo de manera presencial el 1

de mayo en las mesas receptoras de opinión que se colocarán en todas las demarcaciones.

**Fernando Merino**